

TSURUOKA ROTARY CLUB

国際ロータリー第2800地区 鶴岡ロータリークラブ

平成20年4月8日(火) 第2404回(本年度第36回)例会

●創立 昭和34年6月9日 ●例会日 毎週火曜日(12:30~13:30) ●例会場 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10

ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心例会に出席し
友情を深めよう

本日の卓話 (4/8)

会員スピーチ

パスト会長 塚原初男君

4月1日(第2403回)例会報告

点鐘

ロータリーソング「我らの生業」

卓話:ゲストスピーチ「JCの現況」について

鶴岡青年会議所理事長 恩田健次氏

ビジター:なし

会長報告

本日は、理事会がありました。黒豚の収支報告もありました。いずれにしても斎藤昭さんには黒豚の調達にご便宜いただきまして、ありがとうございました。

4月22日の例会を23日に変更することが理事会で承認されました。親睦委員会から夜なら出席できる人もいるだろうとの提案です。せっかく夜にやるなら初めての試みとして「夜桜家族例会」としてやることになりました。たくさんの方の参加を希望しています。

次に細則の変更についてお知らせします。「退会防止委員会」と言う名称を「会員維持委員会」に変更いたします。これはこの委員会の本来の趣旨に近づけたものです。それを細則に盛ったというのが趣旨であります。

孟宗汁例会については5月27日に、登録料会員4,000円、ご家族2,000円でやらせていただきます。そして東京東江戸川RC、会津若松南RC、鹿児島西RCには通知を出しております。もしあいでいただいた場合には、ご歓待をよろしくお願ひいたします。

平成20年3月27日に来鶴した交換学生ガブリエルさんのご両親と姪御さんの交流に関しまして、高橋良士先生、嶺岸さん、富田さん、本間昭吉さん、

次回の卓話 (4/15)

ゲストスピーチ

鶴岡市長 富塚陽一氏

それぞれの立場で担当の任を取っていただきました。大勢の会員の皆さんには歓迎会を通じて、暖かい応援を頂きありがとうございました。歓迎会には他のクラブからもたくさん参加頂き、加藤有倫、石黒慶一両パストガバナー、ホストファミリーの皆様、羽黒高の先生方、お蔭様で歓迎会は大いに盛り上りました。ガビさんを通じて国際親善の実を挙げると共に、鶴岡4RCの友情の和を更に深くしつつあることは、担当クラブの私としても大いに満足し喜んでいる次第です。

29日には山形北ロータリークラブの40周年記念式典に、佐藤孝子さん、青柳孝治さんと共に参加いたしました。山形北クラブは会員数80名の大きなクラブで、参加人数も350人を超えて盛大な式典でした。往年のマラソンランナー君原健二さんの講演を拝聴してきました。

同日、東京東江戸川ロータリークラブ主催のお花見を兼ねた例会に、樋渡さんと富田さんに参加いただきました。満開の桜の下での隅田川クルージングの例会は、さぞかし楽しいものだったろうと想像しております。

幹事報告

○ロータリーレート

1ドル 98円(4月1日より)

○青少年交換留学生ガブリエルさんのサポート会議

日時:4月18日(金)午後6時より

会場:東京第一ホテル鶴岡

4月29日、南クラブ長谷川宅から東クラブの今野宅に引越し、ガブリエルさんの帰国は7月1日。

○山添高等学校よりH19年度職場体験学習の記録

会長

真島吉也

会報委員会

副会長

富樫松夫

事務局

幹事

本間昭吉

青柳孝治 佐々木咲彦

鶴岡市馬場町11-63 産業会館3階

TEL:0235-28-3375 FAX:0235-28-3376

卓 話

「鶴岡青年会議所の現況」について

社団法人鶴岡青年会議所理事長 恩田 健次 氏



皆様、こんにちは。貴クラブ4月の第一例会にお招き頂きありがとうございます。簡単に自己紹介をさせていただきます。私は平成13年に当会議所に入会いたしました。昭和53年生まれの29歳です。

ウィズ環境株式会社の代表取締役を務めています。40周年の後、人が動き今日の経済状況で理事長の引き受け手がいないことから、若輩の私が理事長をすることになりました。

鶴岡青年会議所は、現在会員数が89名、35名の理事、10の委員会から構成されています。会員の内訳は、会社を経営されている方が10%、2代目、3代目の専務さんが60～70%、残りはお勤めされているサラリーマンの方で最近増えています。業種的には、建設業の方が少くなり、サービス業の方が多くなっています。

メンバーは、徐々に減ってきております。会員の減少は会の運営を圧迫すると言ふことで会員の増強に力を入れています。毎年 20 名前後の新入会員を迎えてますが、卒業する人も多くなっています。全国的にも会員の減少傾向がはっきり表に現れています。山形県内では 792 名の会員と 17 の青年会議所があります。最近の傾向として市町村合併に呼応して、合併するところが多くなってきています。

今年度 12 月 1 日より公益法人制度改革が始まります。5 年間の移行期間がありますが、社団法人は 3 つの法人に分けられます。その中で青年会議所は一番厳しい「公益社団法人」になるように指導されています。公益社団法人になると、23 項目からなる公益目的事業のなかから事業を推進しなければならなくなり、これまで交流会と称していた懇親会は青年会議所の会計では出来なくなります。さらに事業費について総予算の半分以上を公益的な事業に当てなければならなくなります。我々の年間予算是 1,500 万円ですので、750 万円以上は公益事業にあてなければならなくなります。従って今年度は 750 万円以上の公益事業を見出すと言うのが主な活動になっています。

理事長は単年度で代わりますので、私は今年度のテーマを「Challenge Spirits」としました。メンバーも新しく若くなっています。我々がこの地域を変えていくと言う気概を持ってやっていきたいと思つ

ています。

例会は公開でやるようにしています。3月20日には「庄内の食を考える」と言うテーマでタレントのさかなくんを呼んで藤島の体育館でやりました。800名を超える多くの人から来ていただきました。これには補助金は入っていません。我々の事業費のみとなっています。たくさん的人に来ていただくことが我々の課題です。4月は17日に「企業家フォーラム」を出羽庄内国際村大ホールで開催します。皆様の会社の若い方を是非参加させてください。

「日本海夕日サミット」は今年で21回になります。日本海沿岸地域の青年会議所が集まって20年続けてきました。今後も続けていく方針です。

最後に赤川花火大会についてお話をさせていただきます。第18回赤川花火大会を8月10日に行います。この予算は総額6,000万円で、企業様から2,200万円の協賛金をいただいている。今年も我々会員がお邪魔致しますのでご協力をよろしくお願ひいたします。昨年鶴岡で全国花火サミットが行われ、その席で「赤川花火大会」ではどこでやっているのかわからない、地名を入れたほうがいいと言う指摘がありました。この指摘を受けて「鶴岡赤川花火大会」に名称を変更する準備も進めています。皆様のお力をよろしくお願ひいたします。

委員會報告

親睦委員會

◎訪台参加者現在8名。あと数名の参加を何とか
お願ひいたします。

4月誕生祝い

◎会員誕生　迎田　健君・本間喜美子君

加藤 功君・樺野 隆博君 阿蘇 司朗君
足立 篤司君・富樺 松夫君

◎配偶者誕生 足立 れい様

スマイル

真島 吉也君 塚原 初男君 佐藤 孝子君
若生 恒吉君 樋渡美智子君 横野 隆博君

出席委員會

●出席報告 (3/4)

会員数	出席	出席率	前々回 確定出席率
46名	27名	62.79%	81.40%

●メイクアップされた方

藤川	享胤君	阿部	純次君	青柳	孝治君
越智	茂昭君	本間	昭吉君	丸山	隆志君
高橋	良士君	富田	喜美子君	樋渡	美智子君
加藤	賢君	真島	吉也君	佐藤	孝子君
佐藤	友行君	富樫	松夫君	上野	欣一君